

Ministra Tohá valora labor policial y confirma recursos para Temuco

GIRA. *La secretaria de Estado felicitó a Carabineros en la Primera Comisaría de Lautaro y sostuvo un emotivo encuentro en Padre Las Casas, recalcando que las iniciativas de desarrollo social son posibles gracias a que hay mayor seguridad.*

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

37%

menos de hechos de violencia han ocurrido en la Región de La Araucanía, según las cifras de Interior.

En el marco de su breve pero intensa visita a La Araucanía durante la jornada del martes, la ministra del Interior, Carolina Tohá, valoró el trabajo de Carabineros en la Región y ratificó el traspaso de recursos para un importante proyecto que se llevará a cabo en la ciudad de Temuco.

En la mañana, la secretaria de Estado fue a Ercilla —en donde inspeccionó obras de mejoramiento de una avenida, puso la primera piedra de una nueva sucursal de BancoEstado y lanzó el “Plan Ercilla” con una inversión de \$32 mil millones en proyectos para esa comuna— y en la tarde visitó el cuartel de la Primera Comisaría de Carabineros de Lautaro, en donde fue recibida por el general Cristian Mansilla, jefe de la Zona Araucanía Control Orden Público (COP), y el coronel Álvaro Martínez, prefecto de Cautín.

En el encuentro con todos los funcionarios en la comisaría, la ministra Tohá expresó su agradecimiento por la labor realizada por Carabineros y recalzó que la seguridad es un pilar fundamental para concretar proyectos que apuntan al desarrollo de los habitantes de la Re-

gión.

Tohá subrayó que “gracias a que hemos podido avanzar en seguridad” es que el Gobierno podrá continuar avanzando en iniciativas de desarrollo y alto impacto social positivo.

“Mientras la violencia se apoderó de esta zona, muchas cosas estuvieron paralizadas y el Estado se veía cada vez más ausente. Eso lo estamos cambiando y es en gran medida por el trabajo que día a día hacen los carabineros, muchas veces en condiciones difíciles, corriendo riesgos y eso merece ser agradecido y valorado”, reflexionó la ministra Tohá.

TEMUCO Y PLC

Luego de las actividades en Ercilla y Lautaro, la ministra Tohá participó en el acto de convenio de transferencia de 36 mil millones de pesos entre el Ministerio de Obras Públicas (MOP), la Municipalidad de Temuco y el Ministerio de Vivienda (Minvu) a través del Serviu, para ejecutar



LA MINISTRA DESARROLLÓ UNA INTENSA JORNADA DE ACTIVIDADES EN LA ARAUCANÍA.

los pasos soterrados de calles San Martín y O'Higgins, que pasarán por debajo de Avenida Caupolicán.

Luego de eso, la ministra Tohá se trasladó hasta la localidad de San Ramón, en donde está próximo a ser inaugurado el nuevo Centro Comunitario de

Cuidados, en el que se podrá atender a 60 personas cuidadoras no remuneradas de niños, niñas, adolescentes y/o personas con dependencia funcional.

Este centro es parte de una iniciativa piloto del Ministerio de Desarrollo Social, en el contexto del programa “Chile Cui-

da”, junto con el Minvu y la Municipalidad de Padre Las Casas.

“Uno podría pensar que son temas distintos a la agenda de seguridad que habitualmente desarrollamos en La Araucanía, sin embargo, no es así (...) son iniciativas de desarrollo”, reflexionó la ministra Tohá. **CS**



Sen
Tohá
a vi
ate

• La public men (que la terior, consi “victir La leq visita (do el C ló que dícial nados nan e atenta ordina (CAM) ra Ara minist más in tes de “Se e han p pérdic trabajo donde homic provir res rui En es Arave

Carabineros detiene a ladrón que



VIDEO DE CÁMARA DE SEGURIDAD